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ATA Nº 001 (CONTINUAÇÃO) DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO 1 

CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, REALIZADA EM 02 de fevereiro de 2010   2 

Assuntos de pauta: 1-Projeto de Lei que autoriza desconto a policiais civis e Militares no importe 3 

de 30% nas mensalidades (autoria do Poder Executivo) 2-Convocação da Comissão de Transição da 4 

Fundação UnirG, para apresentação de relatório já realizados (contratos e situação financeira da 5 

Fundação UnirG); 3-Processo em que o Gurupi Esporte Clube solicita para a UnirG um patrocínio 6 

no valor de 75.000,00 (setenta e cinco mil reais); 4-Prestação de contas da Fundação UnirG – 7 

exercício 2009; 5-Eleição à Presidente da Fundação UnirG; 6-Desconto para antecipação de 8 

pagamento nas mensalidades; 7-Definição da agenda de reuniões do Conselho Curador.  9 

APROVADA EM 01 DE MARÇO DE 2010 10 

 11 

Às 14h e 25min (quatorze horas e vinte e cinco minutos) do dia 02 de fevereiro de 2010 (dois 12 

mil e dez), na sala de reuniões do Centro Administrativo da UnirG, reuniu-se O CONSELHO 13 

CURADOR DA FUNDAÇÃO UNIRG, mediante convocação extraordinária por ordem do 14 

Presidente deste, Senhor Antonio Sávio Barbalho do Nascimento. Presentes, além deste e de 15 

mim, Jackson Noleto Sales, nomeado interinamente Secretário de apoio ao Conselho Curador, 16 

em substituição a Srª Laura Alves E Silva, Secretária de apoio aos colegiados superiores, a 17 

qual encontra-se de ferias, os conselheiros: 2-Paulo Roberto Albuquerque Lima; 3- Milton 18 

Roberto Toledo; 4 – José Alves Maciel; 5- Rúbia Janice Scherer; 6- Domingos Rodrigues 19 

da Silva; 7- Américo Ricardo Almeida; 8- Ricardo Lira de Rezende Neves; 9-Marcus 20 

Geraldo Sobreira Peixoto; 10-Oximano Pereira Jorge; 11-Graciano Silva, 12-Francisco 21 

de Assis Martins para discutir a seguinte pauta: 1-Projeto de Lei que autoriza desconto a 22 

policiais civis e Militares no importe de 30% nas mensalidades (autoria do Poder Executivo) 2-23 

Convocação da Comissão de Transição da Fundação UnirG, para apresentação de relatório já 24 

realizados (contratos e situação financeira da Fundação UnirG); 3-Processo em que o Gurupi 25 

Esporte Clube solicita para a UnirG um patrocínio no valor de 75.000,00 (setenta e cinco mil 26 

reais); 4-Prestação de contas da Fundação UnirG – exercício 2009; 5-Eleição à Presidente da 27 

Fundação UnirG; 6-Desconto para antecipação de pagamento nas mensalidades; 7-Definição da 28 

agenda de reuniões do Conselho Curador. Constatou-se o não envio de oficio ao Promotor de 29 

Justiça e Curador das Fundações, Alzemiro Wilson Peres Freitas. O Presidente deu iniciou à 30 

sessão pedindo ao secretário interino que fizesse constar em Ata a substituição do conselheiro 31 

titular representante do Diretório Central dos Estudantes Sr Luiz Carlos Rodrigues de Souza 32 

pela primeira Suplente conselheira Rúbia Janice Scherer, comunicado ao Presidente do 33 

Conselho Curador através do OFÍCIO Nº 004/2010-DCE/UNIRG assinado pelo seu presidente 34 
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Sr Domingos Rodrigues da Silva em 02 de fevereiro de 2010; ficando referida Conselheira 35 

empossada. Em seguida o Presidente abriu a discussão sobre o primeiro item da pauta, qual 36 

seja, Projeto de Lei de autoria do Executivo, objetivando descontos nas mensalidades aos 37 

policiais. Expôs que há necessidade de regulamentar os descontos, acrescentando que já existe 38 

desconto nas mensalidades para servidores da UnirG e que já houve liberação de descontos 39 

para os acadêmicos da cidade de Cariri e pedidos de descontos para aqueles com maior idade, 40 

sendo que este fora INDEFERIDO à época, finalizou dizendo ser necessário pedir Parecer da 41 

Procuradoria Jurídica quanto à legalidade de tal pleito, bem como, oficiar a Tesouraria para 42 

que forneça a relação de todos os descontos concedidos pela Instituição; o conselheiro 43 

Domingos Rodrigues disse que pagar em dia é obrigação dos acadêmicos, e que se abrir 44 

descontos nas mensalidades dos acadêmicos de Cariri será necessário abrir para os de Gurupi 45 

porque estes irão reivindicar, acrescentou que se vir a ocorrer muitos descontos, irá se 46 

perceber que é possível reduzir as mensalidades, no lugar de conceder descontos individuais, 47 

finalizando dizendo ser contra conceder desconto aos Policiais Militares e Civis; o conselheiro 48 

Oximano Pereira disse que é contra a UnirG fazer Convênios para concessão de descontos com 49 

Prefeitura de Cariri, e se manter tal política é a favor de conceder o mesmo desconto 50 

atribuído aos acadêmicos de Gurupi; o conselheiro Marcus Geraldo disse que antes os Policiais 51 

Militares tinham descontos, porque os mesmos ajudavam a UnirG com patrulhamento e 52 

vigilância, retificou que o valor do desconto pleiteado pelos Policiais não é de 20% (vinte por 53 

cento) e sim de 30% (trinta por cento) e finalizou expondo ao Conselho que alguns acadêmicos 54 

querem pagar todo o semestre adiantado e por isso querem um desconto maior; o conselheiro 55 

Domingos Rodrigues disse aos conselheiros que a UnirG é uma nova UnirG, antes o Executivo 56 

mandava os Projetos para o Legislativo, este aprovava e o Conselho apenas referendava, disse 57 

que hoje o Conselho é autônomo para tomada de decisões. O conselheiro José Alves Maciel 58 

disse que o Projeto tramitou na Câmara de Vereadores, mas que não restou aprovado, dado que 59 

entendeu a Câmara que o mesmo tem vicio de legalidade no que respeita a iniciativa de Lei. O 60 

conselheiro Marcus Geraldo expôs que se a UnirG abrir descontos especiais para os 61 

segmentos, terá que abrir para todos, pois tem o mesmo direito, finalizou pedindo ao Conselho 62 

uma resposta se vai deferir ou não o pedido dos Policiais; o Presidente colocou em votação e 63 

por unanimidade os conselheiros INDEFERIRAM, devendo a Presidência comunicar ao 64 

Legislativo referida decisão no referido Projeto. Decidiu-se ainda que a Presidência do 65 
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Conselho enviará ofício à Tesouraria solicitando a relação de todos os descontos e seus 66 

respectivos percentuais e/ou valores para posterior deliberação; o conselheiro Ricardo Lira 67 

disse que o Conselho deve baixar uma Resolução vetando todos os descontos hoje existentes e 68 

sem a autorização do Conselho Curador e que conste na mesma que o Conselho fará um estudo 69 

sobre os descontos para não gerar má impressão nos segmentos; o conselheiro Marcus Geraldo 70 

disse que na Resolução deve constar para quem será concedido os descontos; o Presidente 71 

disse que os descontos já concedidos para pagamentos de matriculas e mensalidades em dia 72 

está valendo, a Resolução será para os descontos especiais. Finalizado o item número 1, passou-73 

se ao 2-Convocação da Comissão de Transição da Fundação UnirG, para apresentação de 74 

relatório já realizados (contratos e situação financeira da Fundação UnirG); deliberou-se que a 75 

comissão seria convocada para estar na próxima reunião do conselho, afim de prestar contas 76 

de suas atividades, em especial a situação encontrada, notadamente financeira. Ato continuo, o 77 

conselheiro Marcus Geraldo expôs aos conselheiros presentes que havia um repasse, uma 78 

contra partida do Governo do Estado do Tocantins no valor de 1.200.000,00 (hum milhão e 79 

duzentos mil reais) para a construção do novo Campus e que  a obra já foi realizada, mas a 80 

gestão anterior não fez a prestação de contas e o prazo venceu, por isso o dinheiro ainda não 81 

veio para a UnirG, dizendo que é possível a reabertura do convênio e que para isso é necessário 82 

que a Fundação preste contas dos serviços feitos, sem o que, não haverá repasse da quantia 83 

mencionada.  O conselheiro Ricardo Lira  disse que prestação de contas deverá ser feita, pois 84 

está impedindo a Fundação de receber verbas; o conselheiro Marcus Geraldo expôs que há 85 

legalidade em pedir a reabilitação, mas para isso é necessário que se faça um Edital de 86 

Licitação para prestação de serviços para o processo de reabertura; o conselheiro Francisco 87 

de Assis disse que acha justo e que o conselho deve aprovar a Licitação; o conselheiro 88 

Domingos Rodrigues sugere que o Conselho autorize a abertura do Edital para Licitação; o 89 

Presidente abre a votação, RESULTADO FINAL Por 10 (dez) votos a favor o Conselho Curador 90 

autoriza a abertura da Licitação para Prestação de Contas junto a Secad / To e Reabilitação 91 

de Crédito. Dando continuidade a pauta o Presidente leu o item 3 Processo em que o Gurupi 92 

Esporte Clube solicita para a UnirG um patrocínio no valor de 75.000,00 (setenta e cinco mil 93 

reais),  disse aos conselheiros que conversou com o Professor Marcus Geraldo sobre a proposta 94 

do Executivo, que era: A UnirG pagaria tal valor, podendo deduzir nos Impostos que a mesma 95 

deve ao municipio; o conselheiro Marcus Geraldo disse que o Prefeito, informalmente, propôs 96 
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que a UnirG repassasse o valor para o Gurupi Esporte Clube e que o valor seria abatido nos 97 

impostos; o conselheiro Domingos Rodrigues disse que a UnirG é uma Instituição pública de 98 

direito público com poder de cobrar mensalidades, por isso tudo que a UnirG arrecadar deve 99 

ser revestido para o ensino, que a Prefeitura é quem deve ajudar a UnirG, finalizou dizendo que 100 

há necessidade de livros e equipamentos, por isso a UnirG não pode retirar 75.000,00 (setenta 101 

e cinco mil reais) para ajudar o TIME DO GURUPI; o conselheiro Francisco de Assis disse que 102 

acha ser justo a UnirG ajudar o Gurupi Esporte Clube, como propaganda da Instituição, pois a 103 

UnirG é um patrimônio da Cidade, que é preciso ajudar o jogador profissional, conclui dizendo 104 

que o valor quem vai determinar é o Conselho Curador; o Presidente disse que necessário 105 

verificar as prioridades e regulamentar a linha de crédito educativo, fazer girar o dinheiro 106 

interno, lembrou aos conselheiros que a grande crítica em 2009 era o valor repassado ao time 107 

do Gurupi Esporte Clube, disse ainda que é importante a parceria com o Clube, mas através de 108 

atividades com os acadêmicos e professores dos Cursos, que o valor pleiteado paga 109 

aproximadamente 20 (vinte) professores com carga horária de 40h (quarenta horas) semanais; 110 

o conselheiro Américo Ricardo disse que o conselho deve tomar cuidado com as decisões 111 

tomadas, pois a UnirG vive de mensalidades e não tem dinheiro a fundo, querer ajudar não é 112 

poder ajudar, há outras prioridades como livros, melhor salário; o conselheiro Milton Toledo 113 

questiona quais os benefícios que os alunos de Educação Física da UnirG tem no time do Gurupi; 114 

o conselheiro Ricardo Lira disse que há relação estreita entre o Curso e o Clube através de 115 

pesquisa, estágio. Explica que o convênio é bom para a UnirG e para o time do Gurupi; o 116 

conselheiro Domingos Rodrigues disse que o Gurupi tem mais benefícios que a UnirG e propõe 117 

que a proposta do Prefeito seja feito por escrito para ser discutido na próxima reunião; o 118 

conselheiro Marcus Geraldo disse que o Prefeito pediu apoio, no entanto disse ao Prefeito que 119 

no momento não pode ajudar devido ao atual momento de reestruturação da UnirG, encerrou a 120 

fala dizendo ao conselho que está fazendo um levantamento de quanto a UnirG deve para a 121 

Prefeitura e quanto a Prefeitura deve para a UnirG; esclarece que gosta de esporte, uma vez 122 

que seus estudos foram pagos pelo esporte, que quer ajudar o time do Gurupi  desde que não 123 

prejudique a UnirG; o Presidente expôs que a comunidade acadêmica, espera muito da nova 124 

Gestão que é importante o indeferimento do patrocínio, pois considerando a atual situação 125 

financeira se o Conselho Curador aprovar será muito cobrado; o conselheiro Francisco de 126 

Assis disse aos conselheiros que o Conselho não pode ver apenas o valor do patrocínio, mas o 127 
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beneficio da propaganda; o conselheiro Domingos Rodrigues disse que 75.000,00 (setenta e 128 

cinco mil reais) é pouco para o time do Gurupi, mas no momento que a UnirG passa não convém; 129 

o Presidente iniciou a votação, quanto ao pleito formulado pelo Gurupi Esporte Clube, restando 130 

assim o resultado: 02 (dois) votos a favor do deferimento, 06 (seis) votos contra deferimento 131 

01 (um) abstenção do conselheiro Ricardo Lira, o conselheiro Marcus Geraldo não votou, pois 132 

estava ausente no momento da votação às 16h05min. Resultado final INDEFERIDO o Pleito do 133 

Gurupi Esporte Clube. O conselheiro Paulo Albuquerque chegou para a reunião e assinou a lista 134 

de presença às 16h20min; Continuando os trabalhos o Presidente questionou ao conselheiro 135 

Marcus Geraldo sobre a estrutura física destinada para os trabalhos do Conselho; este 136 

responde que o espaço destinado para o Conselho é o mesmo onde está se realizando as 137 

reuniões; o conselheiro Domingos Rodrigues pede para a Fundação buscar um secretário 138 

auxiliar para o Conselho, pois a Secretária atual está fazendo concurso e tão logo irá passar e 139 

deixar o conselho; o conselheiro Marcus Geraldo disse que a Secretária Laura está férias, 140 

sobre concurso expôs que para isso não há impedimento, pois a UnirG acredita no potencial de 141 

crescimento dos seus servidores, porém se tiver que colocar alguém para substituir ou auxiliar 142 

todos que pensarem em fazer concurso, terá que dobrar o numero de funcionários, afirmou 143 

contudo, ser possível deslocar um assistente administrativo ao Conselho Curador e que as 144 

instalações para funcionamento do Conselho seriam providenciadas. Às 16h42min. o conselheiro 145 

Francisco de Assis se ausentou da reunião. 4-Prestação de contas da Fundação UnirG – 146 

exercício 2009; o Presidente disse que o Conselho Curador precisa saber sobre a prestação de 147 

contas da Fundação para saber como está sua situação financeira; o conselheiro Domingos 148 

Rodrigues disse que a comissão foi formada com a presidência, mas o que chega para discussão 149 

é muito pouco, o Conselho tem que saber o que está acontecendo; o conselheiro Marcus 150 

Geraldo respondendo disse que está sendo feito Atas das reuniões e que estão disponíveis 151 

para quem se interessar em consultá-las. Contestou o conselheiro Domingos expondo que 152 

quando assumiu o cargo de Presidente da Fundação UnirG pediu para que fosse constituída uma 153 

comissão para auxiliá-lo nas demandas, mas a decisão final era dele próprio, disse ainda que não 154 

pública as Atas por questões éticas, uma vez que nelas constam assuntos pertinentes a pessoas 155 

que tiveram seus nomes em pauta debatida pela comissão, finalizou dizendo aos conselheiros 156 

que quanto a prestação de contas tem tudo anotado no que diz respeito a economia e que pode 157 

aprestar os dados na próxima reunião do Conselho Curador ; o Presidente pede para o 158 
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conselheiro Marcus Geraldo levar para a próxima reunião os dados de economia e gastos 159 

formatados em slides apresentados pelo Contador da Fundação UnirG; o conselheiro Marcus 160 

Geraldo falou que para os contratos anteriores não pode dizer se os valores apresentados nos 161 

contratos estão corretos ou não, quanto aos documentos constantes nos contratos da gestão 162 

passada estão corretos. Quanto aos valores somente um auditor fiscal para saber sua 163 

veracidade, disse que pensou em contratar um auditor, mas para fazer uma auditoria de tudo 164 

levaria dois anos, assim é uma ação demorada, mas deve-se focar no que tem maior evidência 165 

de erro. Acrescentou que para o Conselho vai apresentar o que foi feito agora e que a 166 

levantamento será feito em planilhas construídas pelos alunos, professores e funcionários da 167 

Instituição; o Presente partilhou com todos os presentes que o pedido do conselheiro Marcus 168 

Geraldo é pertinente e tão logo os slides com os dados financeiros estiverem prontos deverão 169 

ser apresentados ao Conselho Curador; o conselheiro Marcus Geraldo disse que fevereiro e 170 

Março serão discutidas as planilhas, ficou acertado que o pagamento dos membros da comissão 171 

será da seguinte forma: para os alunos bolsa de R$ 180,00 (cento e oitenta reais), funcionários 172 

de acordo com o salário e professores de acordo com sua carga horária; finalizando a discussão 173 

sobre o item da pauta o Presidente disse que as planilhas irão dar suporte para saber como 174 

está a situação financeira da UnirG. 5-Eleição à Presidente da Fundação UnirG; o Presidente 175 

coloca para os conselheiros que o conselho pode apresentar pontos a comunidade acadêmica e 176 

para os segmentos para serem debatidos, perguntou aos conselheiros presentes se era cedo 177 

para essa discussão ou não; o conselheiro Domingos Rodrigues expôs que a fusão entre a 178 

Fundação e Centro Universitário UnirG não é possível e que o primeiro passo é aprovar o 179 

regimento para eleição; o Presidente disse ser necessário discutir como será a 180 

representatividade de cada categoria na eleição; o conselheiro Marcus Geraldo falou que a 181 

Fundação nunca fez eleição, por isso não tem regimento para regulamentar a eleição, e finaliza 182 

dizendo que é importante que se faça a eleição antecipadamente, para que se tenha um 183 

processo de transição tranqüilo;  o conselheiro José Alves Maciel expôs que para que ocorra a 184 

fusão antes deve haver uma discussão jurídica sobre o assunto; o conselheiro Américo Ricardo 185 

disse que deve se estipulado um método democrático e eficiente para o processo eleitoral; o 186 

Presidente propôs que num primeiro momento deve ser encaminhado ofícios para as entidades 187 

pedindo sugestões da fusão e eleição para serem discutidas posteriormente; o conselheiro 188 

Ricardo Lira sugeriu que seja montado um fórum de debates com toda a comunidade 189 
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acadêmica para que seja discutido a Fusão; finalizando sobre o item da pauta o Presidente 190 

sugeriu que haja primeiro uma discussão sobre o assunto com as entidades e classes e o fórum 191 

seja realizado no segundo momento. Dando continuidade na pauta o Presidente aborda sobre o 192 

item 6-Desconto para antecipação de pagamento nas mensalidades; o conselheiro Marcus 193 

Geraldo propôs repassar o percentual de 3% (três por cento) cobrado pelo operadora do 194 

Cartão de Crédito em forma de desconto para os acadêmicos que queiram antecipar suas 195 

mensalidades ou 17,5% (dezessete e meio por cento) na soma total das mensalidades; o 196 

conselheiro Ricardo Lira discordou dizendo que no momento a Instituição não pode dar o 197 

desconto de 17,5% (dezessete e meio por cento) e sim 12,5% (doze e meio por cento) pois tem 198 

preocupação com a folha de pagamento dos servidores; o conselheiro Milton Toledo disse que 199 

não haverá problemas porque são poucos os acadêmicos que irão antecipar o pagamento da 200 

mensalidades, que não irá interferir na receita, que o consentimento deste desconto servirá 201 

apenas para dar uma resposta àqueles que querem antecipar; o Presidente abriu a votação para 202 

a proposta de 12,5% (doze e meio por cento) de desconto já adquiridos para o pagamento das 203 

mensalidades até o vencimento e mais 1% (um por cento) de desconto para cada mês 204 

antecipado, divulgo o resultado: APROVADO por 09 (nove) votos a favor a proposta posta em 205 

votaçao; 7-Definição da agenda de reuniões do Conselho Curador; por decisão unânime, os 206 

conselheiros decidiram que as reuniões do Conselho Curador serão realizadas toda 1ª 207 

(primeira) e 3ª (terceira) segunda feira de cada mês. O conselheiro Francisco de Assis 208 

retornou para a reunião às 17h32min. após a votação. Às 17h34min. Eu Jackson Noleto Sales, 209 

nomeado interinamente Secretário de apoio ao Conselho Curador, em substituição a Srª Laura 210 

Alves E Silva, Secretária de apoio aos Colegiados Superiores da Fundação/Centro Universitário 211 

Unirg, lavrei a presente ata a qual, depois de lida e aprovada  assino com os demais. Gurupi, em 212 

02 de fevereiro de 2010.__________________________________________ 213 

Jackson Noleto Sales 214 

Nomeado interinamente Secretário de apoio ao Conselho Curador 215 

Fundação/Centro Universitário UnirG. 216 

1- Antonio Sávio Barbalho do Nascimento_______________________________________  217 

2- Marcus Geraldo Sobreira Peixoto___________________________________________ 218 

3- Ricardo Lira de Rezende Neves  ___________________________________________ 219 
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4 - Rúbia Janice Scherer___________________________________________________ 220 

5 - Domingos Rodrigues da Silva ______________________________________________ 221 

6- Milton Roberto Toledo ___________________________________________________ 222 

7- Américo Ricardo Almeida _________________________________________________ 223 

8 - Graciano Silva_________________________________________________________ 224 

9 - Oximano Pereira Jorge__________________________________________________ 225 

10 – Paulo Roberto Albuquerque Lima__________________________________________ 226 

11 – José Alves Maciel _____________________________________________________ 227 

12 – Francisco de Assis Martins_______________________________________________ 228 


